

TSUNAGU

2013年4月号

CONTENTS

- I. ご挨拶 日本プライベートエクイティ株式会社 九州オフィスディレクター 石元玲 ・・・ 1
II. 活動報告 中小企業大学校、新春セミナー、税理士会研修、TKC 九州会研修、中小企業診断士協会 等 ・・・ 2,3
III. 教えて JPE About The Team Members Profile 九州オフィスマネージャー 佐藤文則、井上雅人 ・・・ 4

結果が出た時にしか誰も理解しない、結果が出るまでやるしかない

ご挨拶に代えて

■ 小才は繩に会って繩に気づかず。中才は繩に気づいて繩を活かさず。大才は神附れ合う他の人の縁をも活かす。

日本プライベートエクイティ(JPE)九州オフィスの石元玲です。平素より、格別のお引き立てを賜りまして誠にありがとうございます。福岡在住の私が、九州で最も多く行ったことのある街、長崎県佐世保市。人口 26 万人の佐世保は基地の街として発展を遂げ、中心部には直線で日本最長のアーケード商店街があり、美しくて豊かな海には水産物と大小 200 以上の島が雄大に莊厳に連なっています。観光スポットはハウステンボスに西海国立公園九十九島地区、食べ物はレモンステーキに海軍さんのビーフシチュー イベントは YOSAKOI 祭り 経済では佐世保重工とあのジャパネット



【写真】佐世保公園の桜

たかたを輩出、といろんな表情を持っています。しかし、もしかすると全国的には佐世保バーガーが一番有名なのかもしれませんね。そんな佐世保市出身の原田泳幸氏が率いるのが日本マクドナルド。元アップル日本法人の社長であったことから「Mac(マック)から Mc(マック)へ転身」と言われました。しかも、原田社長の実弟は佐世保市内でも人気のバーガーショップを経営されていると聞くと、いろんな面で浅からぬ縁を感じます。人生のめぐり合わせは、本当に面白いものです。この TSUNAGU も、何かよい縁をもたらしますことを期待しております。

専門機関向け

■ 中小企業大학교(人吉校)

2012年10月、2日間行われた、経営コンサルタントアジア太平洋マネジメントの青木道生代表の講義「財務分析の進め方」。その中から1コマを頂き、「直接金融」というテーマにて1時間の講義をしてきました。当日は中小企業の経営者、経営幹部の方々が多数参加され、財務分析の目的とその具体的な手法から、自社の決算書から経営課題を読み取ることまで、体系的に実践的なプログラムが提供されておりました。青木代表は銀行員時代に培った独自の企業支援理論を背景に、経営者からの相談のみならず、各地で講演・講師の依頼が相次いでいる新進気鋭の経営コンサルタントです。今春は金融円滑化法の期限切れ対応も控えており、多忙な日々が続かれるとの事です。



【写真右上】アジア太平洋マネジメント 青木道生代表
貴重な機会を頂きまして誠に、ありがとうございました。